



Kevin Hughes

Économiste en chef adjoint
SCHL

Kevin Hughes étudie les marchés de l'habitation à la SCHL depuis près de 25 ans. Pendant cette période, il a principalement travaillé comme responsable des prévisions et des analyses provinciales et régionales pour le Québec et l'Est du Canada. Il s'est également concentré sur divers sujets précis, comme l'amélioration des méthodes d'analyse quantitative et les répercussions du vieillissement de la population sur le logement.

Au fil des ans, Kevin a régulièrement agi comme consultant dans le cadre d'initiatives menées par la SCHL et le gouvernement. Récemment, il a coordonné nos prévisions macroéconomiques nationales sur le logement et dirigé une équipe spécialisée dans les projections démographiques.

« Ma carrière d'économiste du logement m'a appris que l'analyse et les prévisions de ces marchés doivent être appuyées par nos meilleurs outils quantitatifs et nos meilleurs renseignements sur le marché. La SCHL se démarque à cet égard. »

Kevin est titulaire d'une maîtrise en économie de l'Université Concordia. Il a également poursuivi des études de doctorat à l'Université du Québec à Montréal et à l'Université de Calgary. Kevin a enseigné l'économie urbaine à l'Université de Montréal et a donné des cours à l'Université McGill et à l'Université Concordia. Il a également poursuivi des études supérieures en littérature française à l'Université de Montréal.



Kevin Hughes

Deputy Chief Economist
CMHC

Kevin Hughes has been studying housing markets at CMHC for close to 25 years. In that time, he has primarily been responsible for provincial and regional forecasting and analysis in Quebec and Eastern Canada. He has also focused on a variety of specific topics such as the improvement of quantitative analysis methods and the impacts of the aging population on housing.

Over the years, Kevin has been a regular consultant on initiatives at the corporate and governmental levels. Recently, he coordinated our national macroeconomic housing forecasts and led a team specialized in demographic projections.

“My career as a housing economist has taught me that analysis and forecasting of these markets must be supported by both our best quantitative tools and market intelligence. CMHC stands out as leader in this regard.”

He holds a master’s degree in Economics from Concordia University and has also pursued doctoral studies at the Université du Québec à Montréal and the University of Calgary. Kevin has taught urban economics at the Université de Montréal and has lectured at McGill University and Concordia University. He also pursued post graduate studies in French literature at Université de Montréal.